

Metzler und Lüger vertreten NRW-Auswahl

Leichtathletik
Ländervergleich

Die Auswahlteams der U16-Leichtathleten aus Nordrhein-Westfalen und den Niederlanden treffen sich am 3. September erstmals zu einem Länderkampf in Gladbeck. Dieser Länderkampf führt die Tradition des seit 40 Jahren zwischen den Niederlanden und Westfalen durchgeführten Ländervergleichskampfes fort.

Aufgrund der Leistungen in der laufenden Wettkampfsaison, unter besonderer Berücksichtigung der Ergebnisse bei den Deutschen U16-Meisterschaften in Bremen erfolgte die Nominierung. Mit dabei sind auch zwei Athletinnen des LC Adler Bottrop. Lena Metzler, die bei der DM in Bremen Bronze im Hochsprung gewonnen hatte, und Hanna Lüger, die über 80 Meter Hürden auf den achten Rang gelaufen war, wurden durch die Jugendausschüsse des Fußball- und Leichtathletik-Verbandes Westfalen (FLVW) und des Leichtathletik-Verbandes Nordrhein (LVN) nominiert.

Der Länderkampf wird von einem Trainingsprogramm im Sportzentrum Kamen-Kaiserau begleitet. Danach erfolgt von dort aus die gemeinsame Fahrt nach Gladbeck. Um 12 Uhr werden die Wettkämpfe im Stadion Gladbeck (Vestische Kampfbahn) feierlich eröffnet, die Siegerehrung ist für 17 Uhr angesetzt. *mla*



Hürdensprinterin Hanna Lüger vertritt
NRW beim Länderkampf. F. BIRKENSTOCK